



若浦だより

舞鶴市立若浦中学校 学校だより

令和6年8月29日 第6号

<http://wakaura.maizuru.ed.jp>

「実りの秋へ」

寝苦しい日々が続きますが、耳を澄ませば秋の虫たちの声が聞かれる季節となりました。保護者・地域の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと推察いたします。

1学期の終わりには、3年生にとって最後の夏の総合体育大会が実施されました。日頃の練習の成果を発揮し、陸上競技部の4名と柔道の1名が中丹大会を突破し、京都府大会への出場を果たしました。中丹一括開催の野球部・バスケットボール部男子・バスケットボール部女子・ソフトテニス部女子の大会ですが、どの会場でも、どんな状況であろうとも、最後の1球・最後の1秒まであきらめず、精一杯戦っている姿がとても素敵でした。多くの生徒が「日頃の成果を出せました」と語ってくれました。



今後3年生は夏休みの三者懇談会やオープンキャンパスの経験をもとに希望進路実現に向け、学習に集中して行ってほしいと思います。1・2年生の皆さんは9月に新人戦があります。先輩の頑張りを引継ぎ、新たな目標に向かって前進することを期待します。

この夏、舞鶴市と浦項市(韓国)の青少年交流会が実施されました。市内の中学生14名が3泊4日で浦項市を訪問しました。私も責任者として参加しました。前半、生徒はホームステイをお世話になりました。日本の家族のあり様との違いを感じたようです。とりわけ家族全員の距離感が近い(仲の良さの表現の仕方)ことに驚いていました。3日目は浦項市内にある興海中学校(写真右)で交流会を行いました。



日本語による興海中学校の紹介を聞いたり、授業に参加したりして交

流を深めました。最後は体育館で全校生徒による歓迎会が行われました。バンド演奏、テコンドー演舞(写真下)やK-POPダンスの披露がありました。私たちからは韓国語で日本文化や舞鶴市の紹介をしました。発音のうまさには驚きの声が上がリ、興味深い内容に会場は大いに盛り上がりました。舞鶴の生徒は、韓国の生徒が自分の感情を臆することなく表現したり、こちらが困っていると躊躇なく声をかけてくれたりする姿に驚いていました。日本に帰ったら、韓国の良さをそれぞれの中学校で広めたいと言っていました。私も今回の交流会で初めて日本以外の中学校を訪問することができました。生徒同士の関わり合いの深さや学びに向かう姿勢など、多くの学びがありました。今後の教育実践にいかしてまいります。



この2学期が、実りの秋にふさわしい達成感と充実感に満ちた学期となるよう、保護者・地域の皆様のお力添えをお願い申し上げ、2学期始めのご挨拶とさせていただきます。

校長 鈴木 俊治
教職員 一同

<中丹総体・府総体の結果>

7/20(土)・21(日)福知山市民体育館

- 女子バスケットボール部 惜敗
- 男子バスケットボール部 惜敗

7/20(土)三段池公園テニスコート

- ソフトテニス部
- 団体戦1回戦 2-1 勝利
- 団体戦2回戦 1-2 惜敗



7/27(土)・28日(日)西京極たけびしスタジアム

- 陸上競技部
- 走り幅跳 丸山悠翔 5位入賞
- 400m 有馬隆太 健闘
- 1500m 菊本瑛太 健闘
- 1年100m 大石結月 健闘



7/29(月)京都市武道館

- 柔道
- 男子60kg級 手石方勇氣 2回戦惜敗

<8/2(金) 若浦中学校区教職員研修会>

「児童生徒の学び合いを真ん中に」をテーマとして、若浦中学校、大浦小学校、朝来小学校の教職員で研修会を行いました。総合的な学習の時間で身に付けた力を、各教科の学びに生かし、主体的に学んでいくための授業の在り方についての研修を深めていきました。

<2学期当初の取組、行事に向けた活動>

○9/9(月)和田中学校との探究合同中間発表会

若浦中学校、和田中学校の生徒会本部役員がオンラインで打ち合わせをしながら、各校の学びの交流に向けた準備を進めています。9月9日の午前9時30分から、中総合会館4階で行いますので、是非とも参観にいらしてください。



○10/4(金)晴瞬祭

10月4日(金)の晴瞬祭に向けて、各委員会も決まり、夏休みから活動をスタートしています。今年度も、生徒の力で創り上げます。



<いじめアンケートの結果>

	1年	2年	3年
回答	2	0	1

1学期、第1回のいじめアンケートを行い「いやな思いをした」とする事柄を「いじめ」の認知対象として集計しました。

「いやな思いをした」と回答した生徒には、丁寧に聞き取りを行い、解決に向けた支援や見守りを継続しています。今後も教職員全体で生徒全員を見守る姿勢を大切に、いじめの未然防止・早期発見及び早期解決に向けて取り組んでいきます。

8・9月の行事予定

- 8/30(金)3年生学カチャレンジテスト
 - 8/31(土)ソフトテニスフェスティバル大会
 - 8/31(土)、9/1(日)バスケットボール交流戦
 - 2(月)2年生「ホセ・デ・サンマルティン国立青少年交響楽団」来日公演(AM亀岡サンガスタジアム)※雨天中止
 - 3(火)2測定、中2ふりスタ
 - 4(水)避難訓練
 - 校内研修日、休部日 14:10下校 タクシーあり 
 - 5(木)3年生部活動写真撮影
 - 6(金)中3ふりスタ、SC安川先生、PTAアルミ缶回収日
 - 9(月)和田中学校との探究合同中間発表会
 - ※午前9時30分～正午まで中総合会館で行います。
 - 保護者の皆様、地域の皆様も是非ご参観ください。
 - 休部日 14:20下校 タクシーあり
 - 10(火)中1ふりスタ
 - 13(金)1年キャリア学習(舞鶴市産業活力課)
 - 中3ふりスタ、SC安川先生
 - 15(日)朝来敬老会(音楽創美部出演)
 - 17(火)八王子第六中学校来校(3年生との学習交流会)
 - 18(水)部活動可能日
 - 20(金)中3ふりスタ、SC安川先生
 - 21(土)新人戦 バスケットボール:舞鶴東体育館
 - ソフトテニス:東舞鶴運動公園テニスコート
 - 柔道:文化公園体育館柔道場
 - 22(日)新人戦 野球:東舞鶴運動公園野球場
 - 23(月)新人戦 野球:城南中学校グラウンド
 - 24(火)中1ふりスタ
 - 25(水)休部日
 - 26(木)SSW粟生先生
 - 27(金)英語検定、SC安川先生
- 2学期の主な行事予定
- 10/1(火)～秋校時(17:15下校)
 - 10/4(金)晴瞬祭(体育祭)
 - 10/12(土)中丹駅伝競走大会(豊里コミュニティセンター)
 - 10/23(水)若浦中学校区小中一貫研修会
 - 10/26(土)中学校文化祭典(音楽創美部出演)
 - 10/27(日)大浦ふれあいサンデー(音楽創美部出演)
 - 10/29(火)3年生第2回市内実カテスト
 - 11/1(金)～冬校時(16:30下校) 小学生体験入学
 - 11/8(金) 燃唱祭(文化祭)
 - 11/12(火)～29(金)教育相談
 - 12/4(水)若浦中学校研究発表会
 - 12/9(月)～13(金)三者懇談会
 - 12/24(火)2学期終業式

